

鉄道高架事業の具体的な効果は

問 鉄道高架事業完了後の具体的な事業効果の認識は。

答 市長／中心市街地にあるアンダー道路は、日常的な交通渋滞の発生など、市民生活や経済活動に大きな影響を与えており、駅周辺の踏切は、多数の踏切事故の発生など、交通課題を抱えている。本事業は、このような都市構造を抜本的に改善し、本市の様々な課題を一举に解決する事業であり、具体的には、踏切が十三か所撤去されるなど安全・安心な交通環境が実現される。また、新たな道路や通路が整備されることで、南

北市街地が一体化し回遊性や利便性が向上する。加えて、新たに生まれる鉄道跡地は、土地利用の転換がなされ、公共施設や市民が求める多様な都市機能を導入することで、民間投資を促進し、新たな雇用やにぎわいが創出される。さらに、中心市街地は、交通環境の劇的な改善等により公共空間をヒト中心で都市的魅力にあふれた空間へ再編することが可能となる。これらのことから、本事業は、住民福祉の増進や中心市街地の活性化につながるものであると認識している。

日本共産党沼津市議団 川口 慶



こども家庭センター設置による支援の取組は

問 妊産婦や子育て家庭に対する支援の充実に向けた取組は。

答 市長／妊娠、産前産後、子育て等に関する困り事や児童虐待についての相談機能を一体化したこども家庭センターを開設する。これにより、妊産婦や乳幼児の健康保持・増進をはじめとする子育て家庭の福祉に関する包括的な支援を一つの組織として切れ目なく提供できる体制となる。運用に当たっては、個々の課題やニーズに対応するため、関係機関のコーディネートを行い、必要なサービスや地域資源を有機的に組み合わせ

た支援計画の作成と継続的なマネジメントを行うことで、さらなる支援の充実を図っていく。

問 帯状疱疹（ほうしん）ワクチン接種費用助成の内容と効果は。

答 市長／罹患すると強い痛みを起すことに加え、合併症や後遺症を発生するリスクがある帯状疱疹発症率の減少と重症化の予防を目的に、発症率の上がる五十歳以上の市民に対し、ワクチン接種費用の一部を助成する。接種率を高めることで、医療費の削減や後遺症の防止等に効果があると認識している。

公明党 片岡 章一



学校給食における地産地消推進の取組は

問 学校給食における地産地消の推進に対する認識と取組は。

答 教育長／学校給食に地元農産物を使用することは、地元食材を知る・楽しむ・大切にするなど、児童生徒に対する食育の観点から重要な要素である。また、生産者の生産意欲の向上や農産物の需要確保につながり、地域の活性化にも寄与する取組であると認識している。本市では、これまで、お茶・白ネギ・プチヴェールなど十二品目の地元農産物を学校給食に取り入れており、今後も、地元食材を使用した給食の提供を積極的

に進めていく。

問 過去最大規模となった令和六年度一般会計当初予算における財源確保の取組は。

答 市長／令和六年度当初予算案は、沼津駅周辺総合整備事業をはじめとする中心市街地のまちづくりや都市基盤整備、激甚化・頻発化する風水害等への備えなど、持続可能な地域社会を実現するための投資を積極的に進めるための予算である。財源の確保については、国・県の補助金の活用や市債の借入れにより、実質的な負担の軽減に努めた。

未来の風

江本 浩一



インバウンド獲得の取組は

問 海外からの観光客数が増加傾向にある中、本市のインバウンド獲得に向けた取組は。

答 市長／本市では、これまで静岡県東部地域コンベンションビューロー等と連携し、中国・台湾・タイなど、主に東アジア・東南アジア地域からの誘客促進を目的に、海外でのイベント出展等を実施してきた。今後は、海外の旅行会社を活用したプロモーションや、現地の観光事業者等に対しトップセールスを行うなど、積極的な誘客施策を実施し、新たなにぎわいや交流人口、観光消費の拡

大を図っていく。

問 ストリートスポーツパークの現状と今後の取組は。

答 市長／本施設は、令和五年十二月の開業以降、近隣の中高生を中心に多くの人に利用されているほか、民間団体によるスポーツイベントも開催され、施設の認知度も高まっている。今後は、利用者の声を踏まえた設備の充実を図るとともに、競技関係者や地元関係者と連携し、体験教室の開催を検討するなど、市民のストリートスポーツへの理解促進と施設の利用性向上に努めていく。

虹の会 大場 豪文

